



PT. KUDA INTI SAMUDERA

GENERAL TRADING, SUPPLIER & CONTRACTOR

Jl. Tanjung Priok 12A

Phone : (031) 3296003 (Hunting) Fax. (031) 3296002

S u r a b a y a

Sebagai operator maintenance trailer di area kerja Terminal Petikemas Surabaya, kami dari Kuda Inti Samudra sangat terbantu oleh performa & kinerja axle York dalam membantu operasional di tempat kami di areal pelabuhan Tanjung Perak Surabaya.

As trailers maintenance operator in Terminal Petikemas Surabaya area, we are Kuda Inti Samudra would like to say that we are very helpful of York axles performances in our operational area in Tanjung Perak Surabaya port.

Axle York sangat sesuai & memiliki daya tahan yang tinggi dalam penggunaan medan operasional yang keras namun bergelombang dengan di sertai mobilitas operasional yang relative tinggi, sehingga tidak salah kami menggunakan axle York sejak lebih dari 25 tahun yang lalu untuk operasional trailer di area pelabuhan.

York axles are specify & high durability products in bumpy paved road with high mobility operational at port area in Surabaya, so we did the right decision to use York axles in all our trailers to support port operational for more than 25 years.

Saat ini sebagian dari armada kami sudah menggunakan product York dengan spesifikasi heavy duty sehingga kami berharap axle York yang selama ini sudah kami percaya dalam menunjang operasional kami dengan intensitas yang semakin lama semakin meningkat dapat memberikan keuntungan optimal bagi perusahaan kami & kami juga berharap York semakin dapat meningkatkan kualitas produknya agar dapat di gunakan oleh semua area kerja di pelabuhan di wilayah seluruh Indonesia.

Nowadays, most of our trailers use York axles with heavy duty specifications and we hope York will the best support to our increasing operational activities which it may contribute optimum benefit to our company in the future, and also we hope York may improve their product better, so we hope all trailers that work at port area in all Indonesia area will use York axles because it's perfect choice.

Surabaya, 24 Maret 2014

PT. Kuda Inti Samudera

Arwan Pribadi
Branch Manager